



Wujudkan Kamtibmas Yang Kondusif, Dir Binmas Polda NTB bangun Sinergitas di Sumbawa

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID

Oct 27, 2022 - 22:01



Sumbawa Besar, NTB - Sebagai upaya mewujudkan Kamtibmas Yang Kondusif, Dir Binmas Polda NTB, ?????????????? ?? ?? ?????ombes Pol. Desi Ismail ?????????????????? bangun Sinergitas di Sumbawa b??? ??,

Menurutnya, Ketahanan ekonomi sebagai salah satu indikator yang menunjukkan tangguh tidaknya suatu negara/daerah saat menghadapi tantangan, ancaman, hambatan dan gangguan. oleh karena itu pembangunan ekonomi selalu di laksanakan oleh pemerintah untuk mencapai kesejahteraan masyarakat yang adil, maju, dan mandiri melalui pemenuhan kebutuhan hidup, peningkatan kapasitas dan kualitas sumber daya, dan diikuti dengan keunggulan kompetitif yang berkelanjutan, beber Dir Binmas.

dalam rangka menciptakan kondisi yang aman dan damai sebelum dan sesudah pelaksanaan pilkades, dirinya berharap bahwa untuk pelaksanaan pilkades di wilayah kab. sumbawa akan dapat terlaksana dengan aman serta damai mudah mudahan pelaksanaan pilkades nanti akan dapat berjalan seperti yang kita harapkan bersama, yaitu pilakdes yang aman kondusif dan damai.

"saya selaku Din Binmas sesuai dengan instruksi Kapolda NTB memohon kepada para tokoh yang sangat berperan penting dan sangat berpengaruh dalam menggerakkan dan meningkatkan kesadaran masyarakat yang taat hukum, untuk dapat menjaga lingkungan kita masing masing, ayo kita sama sama menjaga lingkungan kita menjelang pilkades di beberapa desa di pulau sumbawa, tetap utamakan persatuan dan kesatuan sehingga apa yang menjadi tujuan dari deklarasi damai ini dapat tercapai,dan saya berharap apa yang kita laksanakan hari ini dapat terealisasikan pada pelaksanaan pilkades nanti", pintanya.

oleh karenanya, diharapkan kepada semua tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh adat, dan tokoh pemuda untuk turut aktif dalam pencegahan permasalahan tersebut, mampu melaksanakan pencegahan terhadap potensi-potensi gangguan, kejahatan yang akan terjadi atau yang dikatakan deteksi dini ambang gangguan (upaya preemtif), tandasnya.

Kegiatan tersebut dilanjutkan dengan penyerahan Sembako secara simbolik oleh Dir Binmas Polda NTB. kemudian arahan Kasubdit Binmas Polda NTB sekaligus tanya jawab, dan diakhiri dengan photo bersama.(Adb)